









anak (Atin ) adalah seorang remaja yang menginjak dewasa, masyarakat Dusun Balongrejo tidak mengetahui pasti usia Atin, akan tetapi masyarakat menilai usia Atin masih terbilang sangat muda.

Pernikahan ini berlangsung seperti halnya pernikahan biasa yang sering dilakukan oleh masyarakat pada umumnya yakni rukum-rukun dari perkawinan, yaitu calon suami istri, wali nikah, dua orang saksi dan ijab kabul. Namun perkawinan tidak diperbolehkan apabila syarat-syarat sahnya perkawinan tidak terpenuhi, hal ini telah terjadi di dalam pernikahan seorang ayah dengan anak tiri di Dusun Balongrejo Desa Badas Kecamatan Sumobito Kabupaten Jombang, seperti halnya pernikahan Maskan dengan Atin.

Pernikahan ayah dengan anak tiri ini merupakan kasus dan permasalahan yang ramai diperbincangkan oleh masyarakat Dusun Balongrejo Desa Badas Kecamatan Sumobito Kabupaten Jombang. Banyak yang beranggapan bahwa ini adalah pernikahan yang tidak wajar atau tidak seperti pernikahan pada umumnya. Pernikahan ayah dengan anak tiri ini mendapat banyak cibiran dari masyarakat Dusun Balongrejo Desa Badas yang mana seseorang yang haram dinikahi akan tetapi tetap dinikahi dan sampai sekarang sudah mempunyai keturunan.

Pernikahan ini bermula ketika ayah melangsungkan pernikahan secara siri dengan ibu dari anak tiri, ibu dari anak tiri tersebut janda yang sudah lanjut usia sedangkan sang ayah masih perjaka, pernikahan ayah dengan ibu dari anak tiri dilakukan di Dusun Balongrejo. Setelah mereka mengikat janji suci, mereka berdua memilih tinggal di Surabaya tempat asal dari sang ibu. Maskan berusaha untuk mempunyai keturunan dari sutani, namun dikarenakan Sutani sudah lanjut usia, Sutani tidak bisa mempunyai keturunan dari Maskan. Pernikahan ayah dengan sang ibu hanya berjalan kurang lebih hanya berkisar satu tahun, setelah satu tahun lebih Maskan mulai tumbuh rasa cinta kepada Atin, dan setelah itu maskan memutuskan untuk menikahi Atin dan membawa anak tiri tersebut ke tempat kelahiran sang ayah yaitu di Dusun Balongrejo Desa Badas Kecamatan Sumobito Kabupaten Jombang. Maskan melangsungkan pernikahan di Surabaya, statusnya saat itu masih menjadi suami dari ibu dari Atin (Sutani). Dan Maskan menikahi Atin dan membawa Atin ke Dusun Kelahirannya, hal ini tanpa diketahui oleh sang ibu (Sutani).

Ayah dan anak tiri datang ke Dusun Balongrejo sudah berstatus suami-istri. Kedatangan Maskan dan Atin sempat mendapat penolakan dari warga Dusun

















